

AGENDA POLÍTICA

El Presidente diputado Jorge Carlos Ramírez Marín: Tiene la palabra el diputado Gerardo Fernández Noroña.

El diputado José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña: A estas alturas, diputado presidente –buenos días, compañeros diputados y compañeras diputadas–, ya no sé ni cuál va a ser el tema, porque originalmente habíamos acordado que entrara por delante lo de los 10 años del gobierno de Acción Nacional.

Luego yo solicité una modificación porque el tema que tengo inscrito en la agenda es un tema de un grupo de ejidatarios de Hidalgo que habían sufrido persecución y represión en aquel estado, pero la diputada Carolina Viggiano intervino auxiliándonos para resolver y el gobernador del estado de Hidalgo también; y, al final, el asunto ha quedado superado y resuelto, porque este punto estaba agendado, estaba incluido en la agenda desde hace muchas semanas.